

貴志南っ子

3月

令和5年3月1日

「1日1日を大切に」



◇学校のプール敷地にある梅が満開を過ぎました。朝の気温はまだまだ低いものの、日差しはずいぶん強くなってきています。日暮れも遅くなり夕方5時を過ぎてもまだまだ明るくなってきています。3月6日は二十四節気の一つ「啓蟄(けいちつ)」。啓蟄とは虫が冬眠から目覚め活動を始める頃という意味だそうです。季節は着実に春に向かって進んでいます。

冬から春へのこの季節は、うれしくもあり寂しくもある季節です。今年度も残すところあと1ヶ月。3月に登校する日は、明日から数えて6年生は13日、1~5年生は15日です。6年生は卒業・進学にむけて、1~5年生は進級に向けて、それぞれの学年のまとめをする時期です。がんばってきたことやできるようになったことを確かめ、得意なことを伸ばし、苦手なことも少し頑張れるように、毎日の学習や生活を大切にして、しっかり力をつけてほしいと思います。残り少ない日々です。1日1日を大切に積み上げていきましょう。

◇2月17日(金)(3年2組は2月24日)の授業参観および学級懇談には、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。今年できるようになったことを発表したり、将来の夢を発表したりしていた学級も多かったようです。お子様の1年間の成長を感じていただけたらうれしいです。

◇コロナによる全国一斉休校がスタートしたのが令和2年3月1日。あれからちょうど3年がたちます。子供たちにとっても大人にとっても大変な3年間でしたが、ようやくその「コロナ禍」も明けの見通しがたってきました。今年度の卒業式は3年ぶりに来賓をお迎えして行います。ご家庭の宝である子供たちは地域の宝でもあります。その子供たちの姿を地域の方に見ていただけるようになるということは本当にうれしいことです。ただ、収束してきているとはいえ、コロナによる制限も全面解除とはいかないため、卒業式については、1~5年生は参加せずお休みとさせていただき、保護者の方の臨席は2名までとさせていただきます。ご理解ご協力をお願いいたします。

◇現在、インフルエンザが流行しています。この3年間は全くと言っていいほどインフルエンザはなかったのですが、今年は2月半ばよりすでに5学級がインフルエンザによる学級閉鎖を行いました。閉鎖になっていない学級でも、全員が元気にそろうことがなかなか難しい状況です。この時期は寒暖の差も激しくなり、体調が整いにくい時期でもあります。今年度最後の1ヶ月を元気に過ごせるようご家庭でも体調管理をよろしく願います。保護者の皆様もどうかご自愛ください。



雑祭る 都はづれや 桃の月(与謝蕪村)

<学校長>

★貴志南小学校では、ホームページを設けています。<https://www.wakayama-wky.ed.jp/kishiminami/>
※写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。